



# かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和4年 7月 7日

## 多くの学びと思い出をお土産に

修学旅行  
無事終了!

校長 平田 史彦

観測史上、最も早い梅雨明けとなりました。

さて、6月15日（水）～16日（木）、6年生が岩手県・宮城県方面に修学旅行に行ってきました。コロナ禍に有り、修学旅行を計画通りに実施できたのは、実に3年ぶりでした。見学地での子ども達は、本物を前に話を熱心に聞きながら、しおりいっぱいメモを書き込んでいました。また、あいさつや5分前行動はしっかりと行い、よりよい修学旅行となるために改善すべきことに気づき、考え、行動に移そうとする姿もありました。様々な見学地、バス、ホテル…、友達と寝食を共に過ごす中でたくさんの思い出もできました。6年生には、この修学旅行でのたくさんの学びと経験を、これからの学習や生活の中で存分に発揮し、第一小学校のリーダーとしての活躍を願っています。お家の皆様には、家族ぐるみで体調管理を含めさまざまご配慮いただいたことに心より感謝いたします。



## 学校運営協議会

5月31日に、第1回学校運営協議会を開催いたしました。子ども達の学習の様子の参観や今年度の経営方針の説明、短い時間でしたが意見交換をさせていただきました。今後、委員の皆様より頂戴したご意見を大事にして、学校運営に努めていきます。なお、委員の皆様には、経営方針を承認していただいたところです。下記に、頂戴したご意見の一部を記します。

- 子ども達が大変落ち着いて学習している。
- まちづくり委員会が発足。学区内の子ども達を見守りたい。一小的のがんばりを新聞等でもっと発信して欲しい。
- コロナでできなかった地域関連行事ができるとうい。田んぼの学習では、稲作技術の進歩も教えて欲しい。
- 読み聞かせの時、まだ難しいかもしれないが、床に座ってもっと集まった状態が望ましい。
- 配慮の必要な子どもについて、早期より家庭や専門機関と連携している。学校との連携も密にしたい。
- 日本文化を教えるもの作りマイスターとして、地域連携活動に協力したい。
- あいさつの声が小さい。無視されたと捉える親もいる。自分からあいさつができるようになるためにも、子ども達に自信を持たせて欲しい。あいさつされると1日元気に過ごせる。
- 学校が楽しいと言っている。宇宙アサガオにも関心が高く、喜んで世話をしている。スマホを持って遊び、スマホのゲームやアプリをしている子どもがいる。SNSに関する問題やメディアの長時間使用が心配である。



よろしくお願いします

令和4年度 第一小学校 学校運営協議会委員の皆様

1	手塚 新蔵 氏<委員長>	2	木村 勝男 氏	3	石山 幸子 氏
4	渡部香陽子 氏	5	味田 勝徳 氏	6	黒澤 哲人 氏
7	長沼 誠 氏	8	酒井かね子 氏		



6年租税教室



人権の花植え



3年町めぐり



4年山形県学



不審者対応教室



自主学习グループ

学力充実期間の取組として、互いの学習の様子を学び合いました。

8月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等
21	日	夏期休業 7/29~8/21	25	木	口座振替日	29	月	運動会特別時間割開始
22	月	2学期始業式	26	金	運動会全体会・係準備会	30	火	結団式・係活動開始
23	火	委員会活動	27	土	日本 PTA 山形大会	31	水	防犯ブザー点検啓蒙活動
24	水		28	日	日本 PTA 山形大会			

宇宙アサガオの記録

毎日、子ども達は班毎に水かけを行います。成長の様子に関心を持って世話をする子ども達が増えています。



6月2日



6月20日



7月1日